

Promis feierten am Streckenrand

Empfang der Stadt im „Maritim“ — VIP-Treffs beim Radrennen gut besucht

Wenn ein Großereignis, wie das 14. Nürnberger Radrennen inklusive WeltCup der Damen stattfindet, muss das gefeiert werden. Bereits am Freitagabend lud die Equipe Nürnberger Versicherung zur „Countdown-Party“ in die Werderau ein, am Samstag gab die Stadt einen Empfang im Maritim-Hotel. Dort begrüßte BR-Sportmoderator **Charly Hilpert** zum gemütlichen Beisammensein inklusive Buffet und Plauderei mit Rad-Experten und Fahrern. Die Damen der Equipe Nürnberger Versicherung ließen sich aber erst mal ihr Steak in Ruhe schmecken, bevor sie im Saal „Kaiser Karl“ auftauchten. Equipe-Manager **Herbert Oppelt** schwärmte von der „Countdown-Party“, die er selbst musikalisch mit seiner Band „Sunny Day“ unterstützte. Er überbrachte die frohe Nachricht, dass die erkrankte

Judith Arndt doch am Radrennen teilnehmen konnte. „Ich bewundere die Radfahrer für das, was sie leisten müssen“, sagte der frühere Club-Spieler **Dieter Nüssing**. Da haben es die Fußballer richtig gut. Auch Bürgermeister **Horst Förther** steigt gerne aufs Radl. „Neulich sind wir nach Obermembach gefahren“, sagte seine Frau **Ingrid**. „Das Radrennen ist ein Magnet für Nürnberg“, meinte der Bürgermeister. Schließlich kommen in guten Jahren nicht nur rund 100 000 Zuschauer, auch die Hotels und Restaurants profitieren. Es unterhielten sich über die Chancen beim Rennen: **Sylvia Schenk**, Präsidentin des Bundes deutscher Radfah-



Im VIP-Bereich der Nürnberger Versicherung gab die Kulmbacher Bierkönigin Heike Jost zur Freude von Jürgen Frantzke (2. v. l.) und Ludwig Scholz (2. v. r.) Autogramme. Foto: Bauer

rer; SPD-Stadträtin **Renate Blumenstetter** und **Jürgen Wolff** (Die Grünen); **Gerhard Enderle**, Verkehrswacht.

Gleich drei Treffpunkte für die prominenten Besucher riefen am Streckenrand zu Essen und Trinken.

AM PULS DER GESELLSCHAFT

Die N-Ergie hatte rund 800 Kunden an den Plärrer geladen, wo sie fast auf Tuchfühlung mit **Jan Ullrich** und

Co gehen konnten. Partyservice Wahler servierte Antipasti, Penne und Gnocchi, Gemüsepfannen und Dessertvariationen. Breuniger- und „Figura“-Kunden hatten im Studio von **Dagmar Feser** am Frauentorgraben einen ausgezeichneten Blick auf die Strecke. Im VIP-Bereich der Nürnberger Versicherung spannte **Jürgen Frantzke**, Leiter des DB-Museums, der beim Jedermann-Rennen mitgefahren war, mit Ex-OB **Ludwig Scholz** bei einem Bier aus und die Kulmbacher Bierkönigin **Heike Jost** gab Autogramme. Gesehen wurden: SPD-Bundestagsabgeordneter **Horst Schmidbauer**; Grünen-Stadträtin **Brigitte Wellhöfer**. **KATJA JÄKEL**